

COMENTARIOS

¡En *ECOfronteras* nos interesa tu opinión! Por ello, hemos creado este espacio para dar a conocer al personal de ECOSUR y lo que piensa acerca de la problemática central de nuestra publicación, utilizando el correo electrónico para comunicarnos. Gracias por participar y hacernos llegar tus puntos de vista.

Subject: ¿Qué opinas de la contaminación causada por los residuos sólidos y humanos a que nos enfrentamos cada día?

From: "ECOfronteras" <tcruz@sclc.ecosur.mx>

To: "Personal de ECOSUR"

Subject: ¿TIENES COMENTARIOS?

From: Anne Damon <adamon@tap.ecosur.mx>

To: tcruz@master.sclc.ecosur.mx

Hice algunas observaciones:

Estamos viviendo, por lo menos en Tapachula, una situación muy grave a la que nadie presta atención. La contaminación por todo tipo de basura de vías públicas, mercados, escuelas, zócalos, drenajes, campo, hasta los patios y casas de la gente, y los problemas provocados por ella, han llegado a ser normales. Enfrentando la situación actual, en cuanto a la política, lo económico, la falta de conciencia y falta del sentido de responsabilidad y participación de la gente, nos llena el sentido de impotencia.

Sin embargo, todo tipo de problema es solucionable, y de manera rápida con la participación de cada uno de nosotros. El problema es que, volviéndose "normal", se ve uno exigente y chocante cuando se hace un intento de sugerir, hasta insistir en la urgente necesidad de resolver el problema, y peor aún siendo nada más uno o dos personas impulsándolo.

Instituciones como ECOSUR, desde mi punto de vista, tienen la obligación de demostrar públicamente una posición a favor de una campaña global de educación a todos niveles, la capacitación de personal para asegurar la vigilancia y aplicación de todas las leyes y la provisión de la infraestructura adecuada para hacer posible la transformación de Tapachula (o cualquier lugar) y sus alrededores rurales a una zona limpia y sana. Se nos está haciendo tarde, el problema ya es grave, la siguiente generación también lo verá como "normal".

Me gustaría proponer que los departamentos de difusión en todas las unidades realicen campañas de esta índole, lo antes posible. Es nuestro deber.

Propongo que se aproveche la participación de jóvenes de servicio social; ellos pueden visitar escuelas, empresas, hospitales, comunidades, etc., ofreciendo capacitación, sugerencias y apoyo. Casi todos los problemas relacionados con los desechos sólidos y líquidos son fáciles de solucionar con interés y esfuerzo. ¡PARTICIPEN!

Anne Damon
ECOSUR-Tapachula

Subject: RE: ¿TIENES COMENTARIOS?
From: Susana Ochoa <sochoa@master.sclc.ecosur.mx>
To: Tania CruzSalazar <tcruz@master.sclc.ecosur.mx>

Una breve opinión sobre la temática de la contaminación por desechos sólidos y humanos:

Considero que aunque este aspecto es un problema de carácter global, aún no se ha buscado que todos los miembros de la sociedad asuman acciones conjuntas para atacarlo. Para ello urgen campañas de educación ambiental por tv, radio y por medio de pláticas en escuelas y centros de trabajo. Hace unos años, ECOSUR presentaba algunas charlas hacia un público general en una cafetería, estaría bien que ustedes promovieran esto, para que aunque sea con un grano de arena de esta manera nosotros contribuyamos un poco.

Saludos cordiales,

Susana Ochoa-Gaona
Conservación de la Biodiversidad
ECOSUR-San Cristóbal

Subject: RE: ¿TIENES COMENTARIOS?
From: Miguel Ángel Vázquez
<mvazquez@master.sclc.ecosur.mx>
To: tcruz@sclc.ecosur.mx

El problema de la contaminación por residuos sólidos nos enfrenta en su origen a un problema de consumismo exagerado al plantearse que un status y el sinónimo de calidad de vida significan el poder de adquirir y consumir recursos desechables. Esto nos lleva no sólo al desperdicio, sino a romper con un ciclo natural del reciclaje al no poderse reintegrar recursos no renovables que son básicamente los que abundan como oferta de mercado. Tal vez es necesario revisar nuestros patrones de valores, de consumo y de reciclaje.

Saludos

Miguel Ángel Vázquez
Conservación de la Biodiversidad
ECOSUR-San Cristóbal

UNIDAD SAN CRISTOBAL

Carretera Panamericana y Periférico
Sur s/n, Barro de Ma Auxiliadora,
C.P. 29290/Apdo. Postal 63
San Cristóbal de Las Casas, Chiapas
Tel: (967) 81883 Fax: 82322

UNIDAD TAPACHULA

Carretera antiguo aeropuerto
km. 2.5 C.P. 30700
Apdo. Postal 36
Tapachula, Chiapas
Tels: (962) 81103 81104
81224 81077
Fax: 81015

UNIDAD VILLAHERMOSA

Mano Brown Peralta 209-E
Fracc. Guadalupe, C.P. 86180
Villahermosa, Tabasco
Tel: (93) 515074
Tel/Fax: 510893

UNIDAD CHETUMAL

Zona Industrial No. 2
Carr. Chetumal - Bacalar
C.P. 77000/Apdo. Postal 424
Chetumal, Quintana Roo
Tels: (983) 21666 20076
Fax: 20447

UNIDAD CAMPECHE

Calle 10 X 161 No. 264
Colonia Centro C.P. 24000
Campeche, Campeche
Tel: (981) 64221
Fax: 65978



ECOSUR

info@sclc.ecosur.mx • www.ecosur.mx